



Autorizan a dirigencia iniciar pláticas

Negocia alianza AN en Coahuila

Pone blanquiazul como condición del compromiso de defender al INE

ROLANDO CHACÓN

SALTILLO.- La posible alianza entre el PAN y el PRI en Coahuila dio ayer un nuevo paso, aunque los blanquiazules la condicionaron.

El Consejo Estatal del PAN autorizó a su dirigencia "explorar" aliarse con otros partidos para la elección del próximo año, cuando se renuevan la gubernatura, que siempre ha estado en poder del PRI, y el Congreso local, también controlado por el tricolor.

Sin embargo, los panistas pusieron como condición para armar una coalición, que los partidos compartan su plataforma y defiendan al INE, en un claro mensaje al priismo nacional que estaría negociando con Morena una reforma electoral.

"El Consejo Estatal del Partido Acción Nacional autorizó a la presidenta estatal, Elisa Maldonado, la posibilidad de explorar las alianzas

con otros partidos rumbo a la elección del siguiente año bajo la condición de que los partidos que se consideren para ir juntos en la boleta, coincidan con la agenda política del PAN", informó el partido.

Maldonado y el secretario general del blanquiazul en el estado, Gerardo Aguado, afirmaron que iniciarán los acercamientos.

El pasado 9 de octubre, Aguado confirmó en entrevista que la puerta está abierta para una alianza con el PRI y el PRD, que en 2021 se unieron a nivel nacional en la coalición Va por México.

La opción se había enturbiado después del apoyo del PRI a la militarización.

No obstante, las dirigencias nacionales del PAN y el PRD permitieron negociar eventuales alianzas a nivel estatal y el líder tricolor, Alejandro Moreno, dejó las negociaciones a los priistas de Coahuila y Edomex.

Ahora, ante la posibilidad de que el PRI nuevamente se asocie con Morena, esta vez para una reforma electoral, el PAN de Coahuila siguió la

línea nacional y exigió la defensa del INE.

El ex diputado federal por Sonora y delegado del CEN del PAN, Agustín Rodríguez, precisó que los partidos que busquen aliarse con ellos deberán comprometerse a defender las instituciones electorales.

"Antes de hablar de cualquier proceso electoral queremos un compromiso de partidos para cuidar al INE como garantía de elecciones democráticas en el país", dijo.

A su vez, Aguado señaló que no hay seguridad de una alianza.

"Con esto se da el banderazo de arranque, (pero) es importante aclarar que aún no hay nada definitivo, con este proceso iniciaremos el diálogo con la ciudadanía y militancia", indicó.

En 2017, el PAN perdió la gubernatura ante el priista Miguel Riquelme, actual mandatario, en unas polémicas elecciones y, desde entonces, la presencia panista en el estado se ha diluido ante el resurgimiento tricolor y el crecimiento de Morena.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

REFORMA
POLÍTICA Y ECONOMÍA

10

07/11/2022

LEGISLATIVO



■ Gerardo Aguado, secretario del PAN estatal; Elisa Maldonado, presidenta, y Agustín Rodríguez, delegado del CEN.